

C'est donc pour apprendre aux chrétiens ce qu'ils doivent aux nouveaux temples... où se trouve son saint corps et son sang précieux. Tremblons, tremblons à la seule vue et à l'approche du sanctuaire » (Bossuet). « Mais nous avons toujours un temple. Notre âme en est un, nos corps en sont un : respectons ce temple si saintement consacré et inséparable de nous-mêmes. N'y laissons entrer ni même passer rien d'impur ni de profane. Gardons-nous bien de le faire servir à aucun indigne trafic. Respectons ce temple et le saint Esprit qui y habite » (Bossuet).

Résolutions

Entendre plus fréquemment et avec plus de pureté d'intention les instructions ; être plus compatissant pour les fautes que l'on remarque chez le prochain ; prier pour la conversion des pécheurs.

Prière

« Pardon, Seigneur, pour mes égarements et mes nombreuses infidélités. Dès ma plus tendre enfance, vous êtes venu à moi, et vous m'avez comblé des plus inestimables faveurs. Hélas, ô mon Dieu, à toutes vos bontés, je n'ai trop souvent répondu que par la froideur et l'indifférence. Je reconnais et je déplore mes ingratitude passées. J'aurais déjà mérité toutes les rigueurs de votre justice, mais puisque vous voulez bien m'épargner encore, je vous promets d'être désormais plus fidèle à suivre vos divines inspirations et les mouvements de votre grâce. Ainsi soit-il » (Monnier).

« Ah ! Seigneur, détournez de moi le crime et le malheur de ces Juifs réprouvés. Que votre maison soit pour moi une maison de prière. Vous m'avez fait la grâce de m'appeler et de m'adopter dans votre Eglise, faites-moi encore celle d'y vivre selon votre loi et de n'y chercher que votre gloire, afin que, de l'église de la terre, je passe à celle du ciel, pour vous y adorer à jamais. Ainsi soit-il » (Duquesne). J. S.